

de la cédule du tarif des prix de l'eau est biffé et remplacé par le suivant:

*"Distilleries, Brasseries, etc., etc."*

"Les distilleries, brasseries, teintureries, compagnies de chemin de fer, ateliers de photographie et d'imprimerie, hôtels, buanderies, ainsi que les collèges, séminaires, pensionnats, couvents, hôpitaux, asiles, académies, maisons d'industrie et de réforme devront être approvisionnés au moyen de compteurs, et l'eau sera fournie à un taux uniforme de \$1.00 le mille pieds cubes. Dans tous les cas où un compteur aura été placé par la Cité, le prix de l'eau ne devra pas être moindre que celui qui aurait été payé en prenant le loyer annuel pour base de calculs."

Et un débat s'engageant, ladite proposition étant mise aux voix, le Conseil se partage:

*Pour:* Clearihue, Sadler, Bumbray, Lavallée, L.-A. Lapointe, Lévy, Leclaire, Giroux, Mercier, Gadbois, Robinson, J.-B.-A. Martin, M. Martin, Lévesque, Molson—15.

*Contre:* Payette, Larivière, Proulx, Dagenais, Labrecque, Turner, DeSerres, N. Lapointe, O'Connell, Ward, Nault, Séguin, Marin, Houllé, Roy—15.

Ladite proposition est ainsi négativée.

M. l'échevin GADBOIS, appuyé par M. l'échevin LEVESQUE,

*Propose:* Que la section suivante soit ajoutée au projet de règlement maintenant devant le Conseil: "La taxe de \$1.00 imposée sur chaque bain, dans les maisons d'habitation, est abolie."

Le Conseil se partage sur cette proposition:

*Pour:* Clearihue, Turner, Sadler, L.-A. Lapointe, Lévy, Leclaire, Mercier, Gadbois, Nault, M. Martin, Lévesque—11.

*Contre:* Payette, Larivière, Proulx, Robillard, Bumbray, Lavallée, DeSerres, N. Lapointe, Giroux, O'Connell, Robinson, Ward, J.-B.-A. Martin, Séguin, Marin, Houllé, Roy—17.

Ladite proposition est ainsi négativée.

La section 3 étant alors lue, elle est amendée en y ajoutant les mots suivants "et deviendra en force le premier jour de mai prochain (1908)" et, ainsi amendée, elle est agréée.

Ledit règlement est alors lu pour la deuxième fois.

Sur proposition de M. l'échevin LAVALLEE, appuyé par M. l'échevin ROBINSON, il est

*Résolu:* Que le trésorier soit prié de préparer, pour la prochaine séance, un rapport indiquant (prenant le rôle de 1906 comme base) ce que l'ancien tarif de l'eau était susceptible de produire en capital et ce que le nouveau tarif aurait produit pour la même année.

**AVIS DE MOTION**

M. l'échevin Ward donne avis de motion qu'il demandera la reprise en considération du vote émis sur la proposition de M. l'échevin Sadler, à l'effet d'amender le projet de règlement *re* réduction de la taxe de l'eau.

**ROUTINE.**

M. l'échevin Lavallée soumet une lettre de M. J.-O. Bousquet, qui se plaint de la fourniture de l'eau et demande des dommages à ce sujet.

Renvoyée à la Commission des Finances.

M. l'échevin Larivière demande la prise en considération de certaine affaire de routine.

M. l'échevin Payette fait remarquer que la clause 289 de la charte défend de prendre aucune nouvelle affaire en considération lors d'un ajournement du Conseil.

M. le président de l'assemblée décide que le Conseil, vu cette disposition de la charte, ne peut légalement prendre en considération aucune nouvelle affaire.

Sur proposition de M. l'échevin PAYETTE, appuyé par M. l'échevin CLEARIHUE,

Le Conseil s'ajourne.

L.-O. DAVID,  
Greffier de la Ville.

RENE BAUSET,  
Greffier-adjoint de la Ville.

of the schedule of tariff of water rates is struck and replaced by the following:

*Distilleries, breweries, etc.*

"Distilleries, Breweries, Dye Houses, Railways, Printing and Photographic establishments, Hotels, Laundries also colleges, seminaries, boarding schools, nunneries, hospitals, Asylums, academies, house of industry and reformatories shall be supplied by meter and water shall be charged at a uniform rate of \$1.00 per thousand cubic feet.

"In all cases where the City shall have placed a meter, the amount collected for water shall not be less than that would have been charged had the rate been fixed by taking as a basis the annual rent."

And a debate arising,

Said motion being put,

The Council divided:

*Yeas:* Clearihue, Sadler, Bumbray, Lavallée, L. A. Lapointe, Lévy, Leclaire, Giroux, Mercier, Gadbois, Robinson, J. B. A. Martin, M. Martin Lévesque Molson—15.

*Nays:* Payette, Larivière, Proulx, Dagenais, Labrecque, Turner, DeSerres, N. Lapointe, O'Connell, Ward, Nault, Séguin, Marin, Houllé, Roy—15.

So it passed in the negative.

Ald. GADBOIS thereupon moved, seconded by Ald. LEVESQUE,

That the following section be added to the draft of by-law now before the Council:

"The tax of \$1.00 imposed on each bath, in dwelling-houses, is abolished."

The Council divided thereon:

*Yeas:* Clearihue, Turner, Sadler, L. A. Lapointe, Lévy, Leclaire, Mercier, Gadbois, Nault, M. Martin, Lévesque—11.

*Nays:* Payette, Larivière, Proulx, Robillard, Bumbray, Lavallée, DeSerres, N. Lapointe, Giroux, O'Connell, Robinson, Ward, J. B. A. Martin, Séguin, Marin, Houllé, Roy—17.

So it passed in the negative.

Section 3 being then read, the same was amended by adding thereto the following words: "and shall come into force on the 1st day of May next (1908)" and so amended it was agreed to.

Said by-law as amended was then read a second time.

On motion of Ald. LAVALLEE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

*Resolved:* That the City treasurer be requested to prepare, for next meeting, a report showing (taking the 1906 roll as a basis) the amount which the old tariff of water rates could have yielded in capital and the amount which the new tariff would have yielded for the same year.

**NOTICE OF MOTION.**

Ald. Ward gave notice of motion for the reconsideration of the vote taken on the motion of Alderman Sadler to amend draft of by-law *re* reduction of water rates.

**ROUTINE.**

Ald. Lavallée submitted a letter from Mr. J. O. Bousquet, complaining of the water supply and asking damages on this account.

Referred to Finance Committee.

Ald. Larivière asked that certain routine business be considered.

Ald. Payette pointed out that clause 289 of the City Charter prevented any new business being brought up or considered at an adjourned meeting of the Council.

The presiding member decided that the Council could not in view of this provision of the Charter, legally consider or dispose of any new business.

On motion of Ald. PAYETTE, seconded by Ald. CLEARIHUE,

The Council adjourned.

L. O. DAVID,  
City Clerk.

RENE BAUSET,  
Asst. City Clerk.